

ABSTRAK

Umi Fatimah.180101010964. Peran Orang Tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Akhlak Terhadap Anak Remajanya Didesa Durian Bungkok Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dra. Hj. Shapiah, M.Pd.I dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Muhammad Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I, Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023/2024

Kata Kunci : Peran Orang Tua, Dan Akhlak Remaja

Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui Peran Orang Tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Akhlak Terhadap Anak Remajanya Di Desa Durian Bungkok Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut.

Mengenai metode apa saja yang digunakan orang tua dalam menanamkan nilai-nilai akhlak dan faktor penghambat dalam menanamkan nilai-nilai akhlak. Orang tua sebagai subjek dan anak remajanya adalah objek.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif kualitatif (*descriptive qualitative*), yakni penelitian yang dilakukan langsung pada tempat penelitian terhadap suatu fenomena dengan jalan menggambarkan sejumlah variabel yang berhubungan dengan masalah yang diteliti. Mendeskripsikan tentang segala sesuatu yang berkaitan dengan Peran Orang Tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Akhlak Terhadap Anak Remajanya desa Durian Bungkok Kecamatan Batu Ampar Kota Pelaihari Kabupaten Tanah Laut Penelitian deskriptif (*descriptive research*) ini dimaksud untuk eksplorasi dan klarifikasi mengenai suatu penomena dan kenyataan yang terjadi.

Hasil penelitian menunjukan bahwa mayoritas orang tua Di Desa Durian Bungkok, Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut sangat berperan penting dalam menanamkan nilai-niai akhlak pada anak remajanya terbukti peran orang tua membantu anak dalam berperilaku dalam kesehari-hari dalam hasil penelitian yang turun langsung sebagian orang tua mungkin sedikit bingung dengan metode apa yang digunakan namun rata-rata orang tua menggunakan metode seperti pembiasaan, teladan, memberikan nasehat. Ada beberapa faktor penghambat yang dirasakan oleh orang tua antarlain seperti: Faktor internal yaitu dari dalam diri orang tua, kesibukan orang tua, anak remaja. Faktor eksternal dari luar: lingkungan dan media sosial.